



Regionaljournal Steiermark



Verkehrsunfall mit Rettungswagen in Obdach

Ein Rettungswagen kam in der Nacht zum Dienstag bei einer Einsatzfahrt von der Straße ab. Der Lenker und eine Sanitäterin wurden verletzt.

Gegen 01:45 Uhr lenkte ein 23-Jähriger aus dem Bezirk Murtal einsatzmäßig ein Rettungsfahrzeug auf der St. Wolfganger-Straße (L539) in Richtung St. Wolfgang. Als Sanitäterin befand sich eine 22-Jährige aus dem Bezirk Murtal im Fahrzeug. Der Lenker kam linksseitig von der Fahrbahn ab, stürzte ca. 50 m über einen abgeholtzen Steilhang und kam im Granitzenbachbett zum Stillstand. Der 23-Jährige wurde unbestimmten Grades verletzt und vom Rettungshubschrauber C14 ins LKH Judenburg gebracht. Die Sanitäterin wurde ebenfalls verletzt und vom Rettungsdienst ins LKH Judenburg eingeliefert. Am Fahrzeug entstand erheblicher Sachschaden und wurde von einem Abschleppdienst aus dem Bachbett geborgen. Im Rettungsfahrzeug befand sich zum Unfallzeitpunkt kein Patient.

